
O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental e após ouvido o plenário desta Casa
De Leis, requer ao Vereador Valdeci Ferreira dos Reis, Presidente do Poder Legislativo, para
que seja tomada medidas necessárias para que seja feita transmissão ao vivo via rádio das
sessões desta Casa de Leis.

Justificativa:

Quanto Maior a divulgação termos dos trabalhos da Casa, estaremos  promovendo maior
integração com a população, as quais terão melhor acesso quando não presentes no plenário
da Câmara.

                          Sala das Sessões em 16 de março de 2009.

                    Vereador Jancer Vaz de Moura - DEM


